

～院長コラム～

「皆で助け合おう」

震災の影響で、医薬品を製造している工場の生産能率が落ちています。被害にあった工場もあれば、計画停電で思うように生産性が上がらないところもあるようです。

寝たきり状態の人に使う栄養剤(鼻の管などから胃に入れる)も品薄状態になってきています。

手術後の腸閉塞予防に使う大建中湯(だいけんちゅうとう)という漢方薬も少なく、割り当てが決められたとか。

今日来たうちの設計士さんは、新しい家を作るのにユニットバス、材料は復興のために優先されているため仕事ができず、バイトしないといけなると言っていました。

結局日本全体に影響しています。

ここは、日本(人)として踏ん張るところです。

自分よりも困っている人を助ける努力を惜しまないで行きましょう。

今は、皆がガマン時です。

必ず日本は明るく復活します(今までもそうだったじゃないですか)。

笑顔で前に向かって行きましょう。

こんな時に金儲けしようとか、他人様の物を盗む、だます、不安をあおる、保身に走るヤツは叩き斬ってやる!

「こども健康ネットブログ」より



なかしまこどもネット
QRコード

※名前を入力して送信して下さい



こども健康ネットブログ
QRコード

なかしまこどもクリニック



通信

2011年4月号

なかしまこどもクリニック 瑞穂市十九条(パロー北)

ホームページ www.n-kodomo.com

診療時間		月	火	水	木	金	土	日
午前	8:30~12:00	○	○	○	○	○	○	
午後	14:00~15:00		○			○		
	16:00~18:30	○	○	○	○	○		



診療予約
058-327-4891
お問い合わせ
058-327-3100